



communiqué

N^o:
No.: 154

LE 31 OCTOBRE 1984

RAPPORT ANNUEL (1984)

DE LA COMMISSION POUR L'EXPANSION DU COMMERCE EXTERIEUR

L'honorable James F. Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui qu'il a reçu de M. Roger E. Hatch, président de la Commission pour l'expansion du commerce extérieur, le rapport annuel de la Commission pour l'année 1984. Le ministre a signalé le haut niveau de compétences au sein de cet organisme et la valeur des conseils qui ont suivi ses délibérations.

Créée en 1981, la Commission regroupe des experts du monde des affaires et du travail et des universités, représentant toute une gamme de régions et d'industries canadiennes, et des hauts fonctionnaires de la Fonction publique. M. Kelleher s'est dit impressionné du nombre des questions que la Commission a étudié depuis quelques années. Cet organisme, qui relève du ministre du Commerce extérieur, a pour mandat d'étudier toutes les questions susceptibles d'influer sur le rendement des exportations canadiennes et de faire des recommandations à ce sujet.

.../z